



Año de actividades de Nuestro Club

CURSOS DE ENSEÑANZA

Es muy satisfactorio resaltar el éxito logrado en todos los aspectos desde que se iniciaron en 1.º de marzo, según el plan del Ministerio para la obtención del indispensable Certificado; los exámenes a fines de junio, a cargo de un Inspector de Primera Enseñanza, tuvieron carácter oficial, y fueron casi cien quienes se sometieron a ellos. Cabe destacar que estos cursos de Cultura General merecieron la felicitación de la aludida Inspección, y también de la Dirección de esta Empresa, que ve con sumo agrado la iniciativa y aporta su cooperación.

En 1.º de octubre comenzaron nuevos Cursos (según se comunicó en general mediante circulares), y quedó patentizado el interés de socios del Club y productores en general, animados por un afán de superación que ha de traducirse en una mejor calificación y aptitud.

LOS PROFESORES

La profesora titular de Lengua Francesa, madame Thérèse Xexà, goza de gran experiencia y merecido prestigio, y domina el difícil arte de exponer los temas con la máxima claridad.

Don Ramón Folch, profesor titular de Lengua Catalana, deseando corresponder al interés de sus alumnos, afirma que no tiene inconveniente en prorrogar todo lo necesario la duración del curso.

Y subrayemos con simpatía y admiración la meritoria labor que los señores don Antonio Viladevall y don Cristián Torregrosa desarrollan incansablemente, con absoluto desinterés y auténtico espíritu de servicio, al frente de los Cursos de Cálculo Mercantil, Redacción y Ortografía respectivamente, continuando la tarea que ya se impusieron en el primer trimestre.

EL ALUMNADO

La entrega vocacional de todos los profesores queda compensada con la reciprocidad

por parte de los alumnos, que con toda perseverancia demuestran su afán de superación. Porque los que están menos dotados intelectualmente o no pudieron estudiar antes lo suficiente, se esfuerzan con ahínco en emular a cuantos destacan en los primeros puestos para situarse a su nivel.

Y es de lamentar que entre el alumnado no estén representados todos los departamentos y secciones de la empresa. Evidentemente, todos, en uno u otro aspecto, precisan un conocimiento básico de la Gramática y la Aritmética, aparte de las nociones elementales que ya poseen. Esto se pone de relieve ante los exámenes reglamentarios que preceden a los ascensos de categoría profesional. (No nos referimos a los idiomas, aunque en estos cursos hay muchos menos alumnos, particularmente de Catalán). Las cuatro clases (cuatro días por semana, de hora y media), totalizan 64 plazas, pero el número de personas es menor, porque algunos siguen dos cursos.

HABLAN LOS ALUMNOS

Algunos, interrogados al azar, nos cuentan sus impresiones sobre el desarrollo de los cursos, su propósito al iniciarlos y si renunciaron a algo por seguirlos; sus progresos y aspiraciones, características del plan de estudios, facilidad de asimilación, ambiente que reina entre ellos.



JOSE M.ª MARTINEZ CUCURELLA, de Administración (Estudia Francés y Catalán):

«Si, tengo facilidad para los idiomas; ya habia estudiado el francés hace tiempo, y ahora estoy perfeccionándolo. Por eso no he lamentado tener que dejar otras ocupaciones para volver a él, lo que es muy agradable dada la eficiencia y simpatía de la profesora, que, eso sí, sólo nos habla en su lengua nativa, para que adquiramos mayor soltura. Creo que entre los alumnos debiéramos siempre hablar francés, a fin de conseguir mayor dominio, pues se olvida si no se practica. Cuando próximamente me incorpore a filas procuraré mantener correspondencia en tal idioma. La voluntad es el principal factor del éxito.»

JOSE CALVO ARIÑO, de Equipo Electrónico. Estudia Catalán y Cálculo Mercantil. Le entrevistamos cuando, tras la clase, conversaba con el profesor señor Folch acerca de la posibilidad de continuar a nivel superior después de acabado el curso. ¡Es unánime el deseo de aprender más!

«Siempre he sentido —declara—, inclinación a la literatura de Cataluña, a su folklore y a su cancionero, tan rico y atrayente. Por eso deseo escribir correctamente nuestra lengua; algunos compañeros de otras provincias se interesan en este sentido, y ello debe estimularnos aún más, doblemente ahora en que hay tantos libros catalanes. La Biblioteca del Club cuenta con varios de enseñanza y divulgación (aparte de novelas), que es muy útil leer.»

MARIA TERESA BASTEIRO, de Seguros Sociales (estudia Redacción y Ortografía, y también Cálculo Mercantil), manifiesta:



Son muy loables propósitos, doblemente si se considera lo difícil que es dominar el léxico con perfección. Que cunda el ejemplo, es de desear.

«Pero nos complace —añaden, alternándose— comprobar los resultados en tan breve tiempo, ver cómo adelantamos día a día, venciendo las dificultades del estudio. Por ahora nos ocupamos preferentemente de la Ortografía (aparte del Curso de Cálculo Mercantil), para llegar a escribir correctamente; es también lo que más conviene de momento, ya que el empleo de formularios impresos en nuestro trabajo descarta la necesidad de redactar extensamente, pero queremos prepararnos bien, y el profesor nos ayuda con notable paciencia.»

FRANCISCO NAVARRO PEREZ, de Seguros Sociales.

JORGE ROMAN GUILLOT, Administrativo (Expediciones).

ANDRES GARCIA MUÑOZ, Administrativo (Pedidos).

Huelga ya la pregunta de si reanudarían estudios al terminar estos cursos, pues todos están animados por el deseo de aprender más; a algunos se lo impedirá el Servicio Militar, pero con tan excelente ánimo y capacitación podrán allí a su vez enseñar a otros.

ERNESTO PÉREZ MAS